
Présents :
Mmes BOURSIER, DECARD,  VIDAL, M DIZIER, MORAES, enseignants
Mmes, GERBAULT, MAROT, OLIVIER,  DAOUDI,représentantes des parents d'élèves
Mme VERPEAUX, conseillère municipale

Excusés :
Mme l’Inspectrice de l’Éducation Nationale
M le Maire
Mme PIOMBINO, adjointe au maire
Mme DECHAUME, DDEN
Mmes COSTANTINO,LEVITE, BAUD, GUILLI, représentantes des parents d’élèves
Mme MAIROT, représentante du personnel
Mmes les membres du RASED

Compte-rendu rédigé par Valérie DECARD, directrice

Remerciements   à   la   mairie   pour   dotation   d’un   ordinateur   portable   pour   le   poste   de   direction   et
l’accessibilité au WI-FI pour toutes les classes.
Remerciements à un papa d’élève qui a fourni 1 ordinateur portable et 4 PC récents et fonctionnels
(installés dans chaque classe)

 

La crise sanitaire conduit à la fermeture des écoles à partir de mardi. Les enseignants ont préparé
une continuité pédagogique et des petits dossiers ont été remis aux élèves, pour éviter que les
parents n’aient les impressions à faire chez eux...
La question de l’accueil exceptionnel des enfants de personnel soignant est abordée : il est rappelé
que cet accueil qui reste exceptionnel, sera situé à l’espace Bachelard et assuré par du  personnel
municipal et  des enseignants. Il n’y aura pas de restauration scolaire mais les enfants peuvent avoir
un repas tiré du sac.

Des travaux ont été demandés dans le cadre du PPMS
-l’installation d’un ouvre porte est pour l’instant suspendue, à la demande de l’équipe enseignante car
celui-ci   ne   peut   pas   être   mis   hors   de   portée   des   enfants   (réglementation   accessibilité)   Il
représenterait donc un danger trop grand au quotidien pour la sécurité des enfants.
-la mise en place de plots amovibles et d’un panneau stationnement interdit va être effectuée Place
Montessori
-la création d’un portillon pour évacuer la cour va être réalisée  (angle classe V Décard)
-la création d’un portillon côté stade est encore à l’étude
-l’occultation des portes est à l’étude

La crise sanitaire et le protocole qui en découle ont mis à jour des problèmes notamment dans le
bureau des ATSEM (question VMC et aération)

Ces travaux doivent être inscrits au budget municipal  supplémentaire voté au mois de juin.

Aménagements liés au PPMS

Civisme

Crise sanitaire

Compte rendu du conseil d’école de la Maternelle La Porte d’Or
Vendredi 02 avril 2021

HYGIÈNE ET SÉCURITÉ



La   place   Montessori   est   jonchée   de   mégots   de   cigarettes   souvent   du   fait   des   parents   fumeurs
attendant l’ouverture des portes. La mise en place de « cendriers » a été demandée à la mairie.
Le   conseil   municipal   jeunes   travaille   sur   cette   question   et   va   entreprendre   une   distribution   de
cendrier de poche.
 Les  parents  d’élèves  élus  peuvent   envisager  une  action  envers  les  autres  parents  pour  les
sensibiliser à cette question (au-delà de la question environnementale, il  y a aussi une question
d’hygiène car de nombreux mégots sont retrouvés dans la cour lors des intempéries) Cette action
peut débuter par une distribution de tracts, et la pose d’affiches. La question d’une demande d’arrêté
municipal de zone non fumeur est même envisagée.

Le site fonctionne, et l’équipe pédagogique remercie tout particulièrement  Louis MORAES pour son
implication dans ce projet
Les parents font part de leur plaisir à découvrir la vie des classes par photos et même par vidéo.
 

Notre   projet   d’école   comporte   une   grande   partie   autour   de   la   cour   avec   un   projet   à   la   fois
environnemental et artistique.
Cet   hiver,   le   projet   TRICOT   URBAIN   a   permis   aux   parents,   grands   parents   de   participer   à   la
décoration de la cour et continue…
Les décorations « développement durable » se mettent en place
Le   projet   plus   environnemental   est   en   cours   d’élaboration ,   il   fait   appel   à   différents   partenaires :
mairie, association Enfants de Porte d’Or, d’autres associations vont être sollicitées comme AJVMC,
vignerons, sans oublier les parents…
Il va aboutir dans un premier temps à :
-la création de carrés potager : 4 parcelles (1 par classe) seront dédiées aux plantations diverses,
plus 1 parcelle dédiée aux courges. La mairie doit travailler à la préparation de ces parcelles lors des
prochaines vacances scolaires.
-la mise en place d’un « jardin des senteurs » (3 grosses jardinières dédiées aux aromatiques)
-la réalisation d’un « jardin gourmand » dans l’espace devant le bureau et la classe de M MORAES :
plantation de vigne, création d’une porte  avec une pergola,  plantation de groseilliers, cassissiers,
fraises… et créations artistiques.
-la plantation de framboisiers le long du grillage (côté stade)
L’association Les enfants de Porte d’or a dans ce cadre-là , offert matériel de jardinage, terreau, et
graines ainsi qu’un bon d’achat de 150 € (voir site de l’école)
Des vignerons ont été sollicités : le domaine CLAIR et le domaine PATAILLE vont offrir des pieds de
vignes, des tonneaux vont être récupérés…
Une subvention spécifique va être demandée à la mairie.

Dans le cadre du PEDT (projet éducatif du territoire) qui concerne la commune, une coopération sera
peut-être mise en place entre l’accueil de loisirs et l’école pour un partage de cette activité sur le
temps des vacances, permettant de rendre le projet pérenne…

Un assouplissement des contraintes liées au plan vigipirate nous permet de remettre en place des
sorties de proximité.
Dans ce cadre, les enfants  de grande section des classes de M MORAES et de Mme DECARD
sortent les mardis après-midi…

ACTIVITÉS ET PROJETS

LE SITE D’ECOLE

LA COUR

LES SORTIES



divers

-le site d’école
La   mairie   essaie   de   tout   mettre   en   place   pour   que   la   journée   MARSASPORT   ait   lieu   malgré   le
contexte et en s’adaptant aux contraintes sanitaires. Les écoles ne seraient donc pas « mélangées »
Pour les enfants de la MPO les activités auraient lieu le Lundi 17 mai (matin)

-le projet tricot urbain
Les rendez-vous prévus n’ont pas pu avoir lieu.
L’animation famille (municipalité)   par visio n’a pas reçu un franc succès, la mise en place de visio
pour les café-parents semble difficile
Les   organisatrices   se   réunissent   quand   même   pour   faire   le   point,   et   chercher   des   pistes   de
communication

-la fête d’école initialement prévue le 30 avril est annulée…
-une date est arrêtée pour l’année prochaine (08/04/2022)

Pour rappel,   les finances de l’école se répartissent  en 4 parties :  la coopérative scolaire (compte
Crédit   Mutuel)   le   budget   investissement   de   la   commune,   le   budget   fonctionnement   et   les
subventions.

-La coopérative scolaire  est alimentée par la participation des familles, les dons d’association, les
bénéfices d’actions menées par les enseignants.
Actuellement : 1705 €

-Le   budget   investissement  n’a   pas   encore   été   voté.   En   plus   des   travaux   liés   à   la   sécurité,   un
aménagement du hall a été demandé (armoire de rangement intégrée) et des bancs vestiaires pour
les classes de Mme VIDAL et Mme DECARD
(Pour infos, le banc de la classe M MORAES est arrivé!)

-Le  budget  fonctionnement :  3335   €  répartis   en  fournitures   scolaires   /fournitures   administratives   /
petit équipement / pharmacie

-les subventions :
La subvention prévue de 2250 € a été revu à la baisse, le versement a été de 1617,44 € (le 06/01)
Pour cette année, la mairie n’a pas encore fixé de montant, les modalités de versement sont à l’étude
pour prévoir une partie « variable » attribuée en fonction de projets spécifiques.
Une demande particulière pour le projet jardin va être faite.

La demande de dérogation a été acceptée et la semaine de 4 jours sera donc renouvelée.

Actuellement :

MARSASPORT

CAFÉ ECOLE-PARENTS

FINANCES

RENTRÉE 2021

Aménagement du temps scolaire

Prévision d’effectif



32 GS / 29 MS / 35 PS soit 96 enfants

Prévus :
29 GS / 35 MS /  
La campagne d’inscription auprès du service vie scolaire de la mairie a commencé.
La   question   d’une  éventuelle  fermeture   de   classe   est   posée :   à   ce   jour,   les   mesures   de   cartes
scolaires ne semblent pas affecter Marsannay

La   réunion   de   « première   scolarisation »   ne   pourra   certainement   pas   avoir   lieu.   L’équipe
pédagogique a travaillé sur la réalisation d’un livret d’accueil pour préparer au mieux la rentrée des
enfants (disponible sur le site)
Un travail en coopération avec la petite enfance va aussi être mis en place.

-coopérative scolaire

Infos sur les différentes actions et projets de l’association :
-Les différentes ventes ont bien fonctionné (pain d’épices, champagne, sapins, galettes des rois) et
grâce à la bonne participation de tous ont rapporté environ 1000 € de bénéfices.
-L’association a offert les sapins de Noël aux 4 classes
-La dernière vente de fromages a été bien appréciée également.
-Les 2 écoles ont été sollicitées pour un financement de leurs projets, l’école élémentaire n’a pas
répondu pour le moment. La maternelle s’est manifestée pour son projet jardinage ce qui explique les
dons cités précédemment.
-La kermesse est prévue le 26 juin, mais la situation actuelle ne permet pas de se projeter.

ASSOCIATION LES ENFANTS DE LA PORTE D’OR


